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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 副教育長等の新設と教育改革について 

(1) 新設に当たり議会に対して十分に説明がされていないことに

ついて 

(2) 教育法制上位置づけがない副教育長の職務と職責について 

(3) 教育現場における課題意識とＤＸの推進について 

(4) 今回の組織改正という教育改革により教職員が子どもと向き

合う時間の確保につなげることについて 

 

２ 部活動の地域展開と未来の子どもたちに向けた投資について 

(1) 部活動の地域展開について 

 ア 「横須賀市が設置する学校に係る部活動の方針」等の詳細な

説明が議会に対してされていないことについて 

イ 地域展開を進めるに当たり具体的に年限を区切った進行計

画を示すことについて 

ウ 地区別に行う合同部活動について 
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(ｱ) 活動が困難にならないよう柔軟に実施することについて 

(ｲ) 種目ごとにプランを作成することについて 

エ 部活動技術指導者を組織的に確保し育成するための制度設

計の必要性について 

オ 管理運営団体の創設に向けて早急に取り組む必要性につい

て 

(2) 子どもたちの活動を支援するための多様な財源確保策を検討

することについて 

(3) 改定予定の「横須賀市スポーツ推進計画」に部活動の地域展

開を組み込むことについて 

(4) 「未来の横須賀の財産」となるよう子どもたちのための環境

整備に投資することについて 


